
  

 

第１４４１回 例会 ２０２２年 (令和４年) １月１７日 

（職業奉仕月間） 

 

前回（１月１１日）例会記録  

◇プログレス 平山 明彦 ＳＡＡ 

 

１．１月お誕生月会員お祝い 

         

 大嶋 捷正 会員 （1月 1日） 

 平山 明彦 会員 （1月 ２日） 

 井澤 武尚 会員 （１月 ４日） 

 吉本  力 会員 （１月 ２４日） 

 

 

 

 

２．会長の時間  宮原  彰 会長 

皆さん新年おめでとうございます。 

昨年は大変お世話になり、ありがとうございました。本年もよろしくお願いいたします。 

皆さん、初詣では参られました、でしょうか。 

 

本日のプログラム                       （本日のプログレス 中井  崇 副ＳＡＡ） 

○ ロ‐タリ‐ソング 「船場ソング」 

○ 会長の時間  〇 幹事報告  〇 委員会報告  〇 ニコニコ箱報告  〇 出席報告 

○ 卓 話  「大泉緑地の野鳥」 小島 常男 会員 

・エーデルワイス 

・大きなくりの木の下で 

・大きな古時計 



 

私は元日に、近くの京都伏見稲荷大社に詣でました。 

伏見稲荷大社は朱色に染まった境内や「千本鳥居」で有名ですが、伏見稲荷大社によりますと境内には約１万基の 

鳥居があるそうです。 

朱色は古くから魔よけの色として使用されていますが、伏見稲荷大社では豊穣を表す色として使用しているそうです。 

豊穣とは作物などが豊かに実ることで、五穀豊穣とは「人間が常食する農作物の種子」とあります。 

米・麦・粟・豆 に 黍（キビ）又は 稗（ヒエ）を指します。 

キツネはまつられている稲荷大神の使いで、狛犬に変わって参詣者を迎え入れています。 

稲荷大神は商売繁盛の神様で全国各地にまつられております。 

百貨店などの屋上で見かける神社は、稲荷大神をまつっているものが多いそうです。 

この様に伏見稲荷大社は商売繁盛の神様でありますが、苦しい時の神頼みと申しますか、御利益をいただきたく 

本殿では、飽き足らず、お山のてっぺんの奥の院まで参拝に行って参りました。 

年度も後半となり、あと半年となりました。どうか、新型コロナウイルスが拡がりませんように、例会が無事開催できますように、 

奉仕活動が着実に実行できますようにと、お願いに上がりました。 

改めまして本年もよろしくお願いいたします。 

 

３．委員会報告 

◎ 国際奉仕委員会 吉本  力 委員長 

本日１月１１日に国際奉仕委員会を開催いたしました。八尾ロータリークラブ様とのフィリピンへの共同奉仕活動の件ですが、

昨年１２月１６日にフィリピンに大規模な台風が直撃し、甚大な被害が発生しているとの情報を受け、災害支援に切り換えて 

早急に対応するのが妥当との結論に至りました。八尾ロータリークラブ様ともご相談の上、再度検討し、次回理事会での 

承認をいただけるよう準備いたします。 

 

４．ニコニコ報告  澤田 宗久 親睦委員 

宮原 会員・・・・本年もよろしくお願い申し上げます。 

澤田 会員・・・・皆様明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。 

本日は１月１１日最強の運気向上の日です。新たなものが生まれ成長する運気好転の大吉祥日です。 

さらに天赦日と一粒万倍日が重なった最上の大吉日です。 

我が船場ＲＣも前向きに頑張って行きましょう‼ 

俣野 会員・・・・今年もロータリークラブの活動が順調に行われることを祈念致します。 

ゴルフプレーも年間５０回以上を目指します。 

甚田 会員・・・・今年の豊富=ゴルフで１００を切り、かつ９０もたまには切りたいなー 

大嶋、片岡、平山、洪、塩尻、竹内、小島、篠藤、天野、清水、中井、坂本、小山、北野、吉本、岡野、野田、中嶋、沖、 

山川、林、岩崎、原山、中村、伊藤、 

各会員・・・・明けましておめでとうございます 本年もどうぞ宜しくお願い申し上げます 

大嶋、平山、井澤、吉本、各会員・・・・１月お誕生月会員 

甚田、林、宮原、大嶋、各会員・・・・１月創立記念日 

 

５．出席報告 平山 明彦  ＳＡＡ 

会員総数 ３８名 出席率計算会員数 ３７名 出席会員数 ３２名 出席率 ８６％ 

第１４３８回（1２月６日） 修正出席率 97％ 

 



 

 

６．年男放談 （寅年） 

◎ 藤井 宏明 会員 

 

新年あけましておめでとうございます。 

まず初めに皆様に御礼を申し上げるのは、昨年前半はクラブの幹事という大役を仰せ 

つかりました。皆様のご協力に心より感謝申し上げます。 

また、船場ロータリークラブの皆様には、当社店舗のご利用などご支援を賜り本当に 

ありがとうございました。 

振り返ると、私が入会したのは２０１７年３月、今年で５年目になります。 

この間青少年委員長、幹事など様々な経験をさせて頂き感謝致しております。 

年男という事で、私が生まれた当時の事を調べてみました。 

１９７４年は、第二次ベビーブーム（1971年～1974年）になり当時の出生数は２００万人になるそうです。 

参考までですが、２０２１年は８１万人と半減以下になっています。 

当時の時代を振り返ると、三木武夫内閣誕生、長嶋茂雄引退、北の湖最年少横綱、コンビニ 1号店、 

ヒット曲：あなた（小坂明子）、うそ（中条きよし）、映画：砂の器、伊豆の踊子が代表されるようです。 

年齢も４０代後半に差し掛かり、視力が低下するなど老化を実感していますが、気力、体力、記憶力は絶好調です。 

今年はとにかく仕事を最優先に、業績の回復と社業の発展に全力を尽くしたいと思っています。 

またロータリーライフの中では、次年度「親睦委員長」を仰せつかっており、幹事時代に実現できなかった親睦行事を 

はじめ、ウィズコロナ・アフターコロナの中でも、会員の皆さんの親睦が深まる企画や取り組みを実践して参りますので、 

皆様のご協力を何卒宜しくお願い致します。 

 

 

☆☆☆ 新年会員懇親会 ☆☆☆ 

２０２２年１月１１日（月） 於：セントレジスホテル大阪 １８：００～ 

                                    司会 岡本 真太郎委員長 

 

 コロナ禍のため、２年ぶりに新年会員懇親会がセントレジスホテルで開催されました。 

参加人数は会員３２名と、事務局の３３名でした。 

宮原会長のご挨拶、沖会長エレクトの乾杯で賑やかに始まり、今回新しく入会されたお二人を

交えて大いに親睦を深めました。多数の会員から、昨年ご逝去された松谷会員を偲んで、 

たくさんの思い出話を披露されました。 

多数の会員の新年のご挨拶、中村副会長の閉会のご挨拶のあと、お開きになりました。 

 

 

【懇親会次第】 

◎挨拶     会長  宮原  彰  

◎乾杯     会長エレクト  沖 真一郎  

◎閉会挨拶  副会長  中村  一  

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                   ☆次回１月２４日（月）例会予定 

                    ・職業奉仕フォーラム ～１４：００ 

１月度理事会報告 

令和４年１月１１日（月） 於：セントレジスホテル 16：00～ 

 【承認事項】 

１.１２月度会計報告→承認 

２.後期米山普通寄付金について￥３，０００×３８名=１１４，０００円→承認 

  ３.後期地区運営資金について￥８，５００×３８名=３２３，０００円→承認 

    ４.国際奉仕プロジェクト拠出金について→1口５万で実施 

   【報告・討議事項】 

    1.日航ホテルの要望について→心斎橋RCとは別に、個別にホテルと交渉していく（1/17に打合せ） 

2   2.八尾RCとの共同奉仕活動について→災害支援として３０万円で実行する方向性を確認 

    3.３月心斎橋ＲＣ合同情報集会について→船場RCが幹事として日程を調整する（場所は日航ホテル） 

    4.入会申込書フォーム変更について→継続検討 

【その他】 

  ・次年度副幹事として山川会員が全員一致で了承 

 


